



GEMA IGUAL,
Alcaldesa de Santander

“Durante esta crisis, la Agenda 2030 ha sido un espacio para generar consenso, para alcanzar acuerdos impresionables. En Santander, gracias a la talla política de todas las fuerzas políticas hemos logrado elaborar un plan de choque basado en los ODS y que busca garantizar el apoyo social, impulsar la reactivación económica y adaptar nuestra ciudad a la realidad”.



SUSANA CARILLO,
Primera Teniente de Alcalde de Málaga

“La colaboración público-privada, el trabajo en equipo de estos meses, ha permitido dar respuesta a grandes retos de esta crisis. Hemos debido pensar cómo gestionar la ciudad en función de los números de contagios y la evolución del virus. Hay que aprovechar el trabajo en equipo, aprovechar el potencial de la ciudad”.



PEDRO DEL CURA,
Alcalde de Rivas

“Esta crisis ha mostrado que las personas deben estar en el centro de la agenda. La máxima de la Agenda 2030, No dejar a nadie atrás, ha sido el motor de la reinención municipal que hemos ejecutado en estos meses de crisis. Los Ayuntamientos hemos llamado a nuestros vecinos, hemos estado junto a ellos para garantizar su bienestar y sus derechos”.



LAIA BONET, Tercera Teniente de Alcaldía del
Ayuntamiento de Barcelona

“Los ODS ofrecen una mirada que todos podemos aplicar a nuestras ciudades, es una agenda común. El desafío tras ellos, y tras sus metas, es traducirlos a realidades, a nuestras realidades locales. En Barcelona hemos adaptado desde el Presupuesto hasta el plan de mandato a la Agenda 2030. Herramientas como la Guía de Localización de la Agenda 2030 son de gran utilidad”.



Noelia de la Cruz,
Concejala del Ayuntamiento de Toledo

“La Guía de Localización de la Agenda 2030 será una herramienta fundamental para ayudarnos a avanzar en la consecución de estos ODS, para llegar a una sociedad más libre, democrática, con más oportunidades para todos y para todas. Tenemos una hoja de ruta y un momento actual que es una oportunidad para cumplirla”.